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令和６年(2024年)三条市議会第１回定例会一般質問発言通告表

 発

言

順

議席 

 

番号

 

氏　　　名

 

質　　　　問　　　　要　　　　旨

発　　　言 

 

予 定 日

 １ １ 燕 　 幸 男 

〔一問一答〕

１　ＡＩオンデマンド交通｢のるーとさんじょう｣について 

　⑴　実証運行について 

　⑵　予約方法について 

　⑶　おでかけパスについて 

２　児童生徒等の健康診断の実施について 

３　災害時の避難生活等における衛生管理について

３ 月 ６ 日

 ２ 20 武 石 栄 二 

〔一括質問〕

１　八十里越開通を見据えた道路整備及び観光資源の連携につ

いて 

　　（合併後約20年が経過する中で、既存の施設や道路の一層　

の整備を図ることにより、交流人口を拡大し、観光産業の

付加価値を高める必要がある。開通まで今後どのような計

画を推進していくのか） 

２　伝統文化である大谷地和紙の重要性について 

　　（この伝統を後世に継承するための設備整備など全てにつ

いて、市が全面的に支援協力すべきではないか） 

３　下田地域の発展に係る環境整備等について 

　⑴　下田地域の産業、交通、厚生、教育、文化施設整備など

地域の発展に係る事業をどのような順序で進めていくのか 

　⑵　辺地債や過疎債について、県内ではどれくらいの自治体

が利用しているのか。また、県の中でそれらが適用される

順番はあるのか 

４　市有地及び市有林について 

　⑴　市有地681ヘクタールのうち、緑地敷地、ごみステーショ

ン敷地、集会所敷地について市と関係自治会とは管理を含

めどのように対応しているか 

　⑵　市有林453ヘクタールのうち、学校林が2.1ヘクタールあ

るが、現在どのように活用されているか。また、更正図等

で所在が確認できるのか

３ 月 ６ 日

 ３ ７ 武 藤 元 美 

〔一問一答〕

１　災害対策について 

　⑴　能登半島地震による市内の被災者支援について 

　　ア　避難所運営の状況について 

　　イ　屋外の倒壊した灯籠、ブロック塀等の撤去等について 

　⑵　今後の防災対策について 

　　ア　耐震診断や耐震改修等、希望者への支援を拡大しては

どうか 

　　イ　市の危機管理・防災等の会議にジェンダー視点を反映

するため、一定割合の女性を配置してはどうか 

３ 月 ６ 日
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 　　ウ　市として防災士の養成を進め、地域防災・自主防災の

強化を図ってはどうか 

　⑶　避難所の環境整備について 

　⑷　災害時の市職員のケアについて 

　⑸　原子力災害への対策について 

　　　（柏崎刈羽原発は、原子力規制委員会が運転禁止命令を

解除した中、再稼働の議論も出ている。能登半島地震の

教訓(道路の寸断、家屋の倒壊で屋内退避もできず、市民

の安全確保が問題となった)を受け、市長として延期、廃

炉を求める意思はないか） 

２　就学援助について 

　⑴　物価高騰が続く中であり、就学援助の受給基準を広げて

はどうか 

　⑵　就学援助金の支払いは年３回であるが、毎月支払いにし

てはどうか

 ４ 16 小 林 　 誠 

〔一問一答〕

１　東三条駅前ロータリーと駅前駐車場の利用について 

⑴　東三条駅前ロータリーの混雑解消についての取組はどう

か 

⑵　東三条駅前駐車場の利用を増やす取組について

３ 月 ６ 日

 ５ 14 野 嵜 久 雄 

〔分割質問〕

１　総合計画に基づく施策を推進する中での財政指標の推移に

ついて 

（財政調整基金残高が令和５年度の約100億円から令和16年

度に約30億円まで減少する数字の根拠は何か） 

２　人口減少時代の税収の確保について 

（今後は、入ってくる税金の運営だけでなく、積極的に税

収アップを図る必要があるが、具体策はどのように考えて

いるのか） 

３　東三条駅前駐車場のより効率的な利用方法について 

４　災害時に強いまちづくりの中での、災害などの突発的な断

水時における対策について 

５　帯状疱疹ワクチン接種費用の助成について

３ 月 ６ 日

 ６ ４ 岡 本 康 佑 

〔一問一答〕

１　近隣自治体間の広域連携について 

　　（人口減少社会における自治体間の広域連携や一部事務組

合等について） 

２　災害対応について 

　⑴　学校等における避難訓練について 

　⑵　避難所について 

３　子供が健やかに育つ環境づくりについて 

　⑴　児童扶養手当について 

　⑵　児童手当について 

４　部活動地域移行とスポーツ政策について

３ 月 ７ 日
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 ７ ３ 西 村 邦 明 

〔一問一答〕

１　不登校児童生徒支援員の増員と小中学校の在り方について 

２　三条市の文化圏構想とその周辺環境整備について

３ 月 ７ 日

 ８ ５ 白 鳥 　 賢 

〔一問一答〕

１　地域おこし協力隊の活動について 

　　（活用目的、活動実績、現況、採用・活用方法について確

認する） 

２　防災マニュアル・防災計画の精度について 

　　（１月の発災に際し、マニュアル、計画が有効に機能した

かどうかの検証について伺う） 

３　市民生活を潤す文化芸術のあふれるまちへの提案 

　　（現況の問題意識とこれからの環境整備について確認す

る）

３ 月 ７ 日

 ９ 11 酒 井 　 健 

〔一問一答〕

１　災害対策について 

⑴　市内住宅の耐震性について 

⑵　公共インフラ(上下水道施設)の耐震性について 

⑶　済生会新潟県央基幹病院への災害時の上水道の確保につ

いて 

⑷　道路など公共施設における地震被害の確認と応急復旧に

ついて 

⑸　水害対策について 

⑹　渇水対策について 

２　市道森町院内線の道路改良工事について 

⑴　道路改良工事の目的、着手からこれまでの経過と事業費

について 

⑵　工事の進捗状況について 

⑶　未改良区間について 

⑷　既設市道の補修について 

３　持続可能な中山間地域稲作農業に向けた取組について 

⑴　中山間地域稲作農業に対する取組とこれまでの成果につ

いて 

⑵　有機農業推進のための有機米拡大に向けた取組について 

⑶　老朽化した農業用施設の更新と河川占用などの許可申請

について 

⑷　農林土木事業の負担金について 

４　地域おこし協力隊について 

⑴　現在の活動状況とこれまでの総括、今後の方向性につい

て 

⑵　任期終了後の定住に向けた支援について 

５　人口減少対策について 

⑴　これまでの取組の成果と今後の課題について 

⑵　三条市の出生率について 

⑶　三条市の未婚率について

３ 月 ７ 日
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 10 ８ 長 橋 一 弘 

〔一問一答〕

１　三条市に対する住民訴訟｢損害賠償請求義務付け事件｣につ

いて 

⑴　ヘルス・トラディショナルツアー契約までの経緯とその

後 

⑵　ヘルス・トラディショナルツアーの疑問点とそご及び疑

義 

２　いい湯らていについて 

⑴　いい湯らていの今期着地(決算)予想 

⑵　いい湯らていで行われる予定のイベントの活用について

３ 月 ７ 日

 11 ２ 竹 山 嘉 一 

〔一問一答〕

１　首長(理事者側)と議会との関係性について 

　⑴　地方自治における二元代表制の車の両輪としての認識を

伺う 

　⑵　過去の一般質問に対する理事者側の対応について 

　　ア　令和５年６月議会の質問(直江町一丁目交差点の渋滞と

危険性)への対応 

　　イ　令和５年12月議会の質問(東三条駅前ロータリー混雑緩

和対策)への対応 

２　栄地域の工業流通団地の分譲状況と周辺開発の将来構想に

ついて 

　⑴　立地がよくて安いのに埋まらない理由 

　⑵　今後の営業方針と分譲促進策 

　⑶　国道８号４車線化完成の見通しと周辺開発 

３　ファミリーサポートセンター事業について 

　⑴　切れ目のない子育て支援のためにできること 

　⑵　燕市のファミリーサポートセンター事業に対する認識 

　⑶　県内20市中18市が始めているこの事業に取り組まない理

由 

４　休耕地・耕作放棄地を利活用した雇用の創出について 

　⑴　三条市における休耕地・耕作放棄地等の面積 

　⑵　休耕地・耕作放棄地となり困っている人はいないのか 

　⑶　休耕地・耕作放棄地対策への民間による参入の先進事例

をどう捉えているか

３ 月 ８ 日

 12 13 藤 家 貴 之 

〔分割質問〕

１　鳥獣被害防止対策について 

２　少雪対応について 

⑴　除雪待機補償について 

⑵　農作物の対応について

３ 月 ８ 日

 13 ６ 内 山 信 一 

〔一括質問〕 

１　重層的支援体制整備事業について 

　⑴　三条市のひきこもりの方々の実態調査はできないか 

　⑵　手を挙げられないひきこもりの方々への支援は考えられ

ないか 

２　曲渕二丁目ポンプ場のピットの高さのかさ上げについて

３ 月 ８ 日
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※発言予定日は、議事運営等の都合により変更になることがあります。

 14 12 岡 田 竜 一 

〔一括質問〕

１　都市計画マスタープラン策定の進め方について 

⑴　人口動態の現状と予測について 

⑵　道路ネットワークについて 

⑶　公共施設の配置について 

⑷　学区の問題について 

⑸　防災の観点について

３ 月 ８ 日

 15 15 坂 井 良 永 

〔一問一答〕

１　中小企業振興条例の制定について 

　　（中小企業・小規模企業を取り巻く経営環境は目まぐるし

く変化しており、事業所数は年々減少を続けている。中小

企業振興条例を制定して支援すべきではないか） 

２　農業施策について 

　⑴　農業経営基盤強化促進法改正について 

　⑵　大農具の修理代に補助を 

　⑶　あぜ(畦畔)抜き工事に対する補助を

３月 11 日

 16 18 西 川 重 則 

〔一括質問〕

１　市長の政治姿勢について 

　　（この秋に任期満了を迎える市長と令和６年度の施政方針

について） 

２　令和４年度末新潟県汚水処理人口普及率が県全体で89.7％

中、三条市は最下位の49.3％である状況について 

３　歴史民俗産業資料館別館のリニューアルオープンが年度内

に間に合わなかったことに関し、納入業者の契約解除に至る

不可解な経緯と三条市の対応の不手際などにより、市民が被

った損害と責任の在り方について

３月 11 日


